



Gemeinde Talheim

Die Gemeinde Talheim trauert um ihre langjährige Mitarbeiterin

Beate Maurer

die im Alter von 59 Jahren verstorben ist.

Im Anschluss an ihr Anerkennungsjahr war Frau Maurer seit 2006 im Kindergarten Wart als Kinderpflegerin tätig. Nach Abschluss ihrer berufsbegleitenden Weiterbildung im Jahr 2017 arbeitete Frau Maurer als Erzieherin und Gruppenleitung. Die sprachliche und musikalische Förderung von Kindern lagen ihr besonders am Herzen. Frau Maurer war eine stets zuverlässige, hilfsbereite und pflichtbewusste Mitarbeiterin und Kollegin. Kinder, Eltern, das Team des Kindergartens Wart und alle weiteren Kolleginnen und Kollegen trauern um eine engagierte und geschätzte Pädagogin.

In Dankbarkeit nehmen wir Abschied von Frau Maurer. Wir werden ihr ein ehrendes Andenken bewahren. Unser tiefes Mitgefühl gilt ihrer Familie.

**Für die Gemeinde Talheim, den Gemeinderat,
den Elternbeirat und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter**

**Rainer Gräßle
Bürgermeister**